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令和２年度（２０２０年度） 第２回草加市地域経営委員会会議録（概要版） 

 

１ 開催日時 

令和２年（２０２０年）１０月９日（金）午前１０時から午前１１時３５分まで 

 

２ 開催場所 

草加市役所西棟５階 第１、２会議室 

 

３ 出席者の氏名 

 (1) 委 員 森勇一委員、原恵美子委員、樋田勉委員、大谷基道委員 

  大久保和敏委員、安藤ちづる委員 

(2) 関係者 株式会社埼玉りそな銀行 草加支店 菊地耕太郎支店長 

  草加公共職業安定所 堀口康成所長 

 (3) 事務局 総合政策部 多田部長、川西副部長 

     総合政策課 平木課長、鈴木課長補佐、夢田主席主査、 

              谷口主査、三浦主事、高見主事 

 

４ 会議の議題 

(1) 傍聴人について 

(2) 会議録の署名委員について  

(3) 第２期草加市版総合戦略（素案）について 

(4) その他 

 

５ 公開・非公開の別 

公開 

 

６ 傍聴人 

  ０人 

 

７ 審議の結果 

(1) 傍聴人について 

(2) 会議録の署名委員について 

  ・樋田勉委員と大谷基道委員を会議録署名委員に指名した。 

(3) 第２期草加市版総合戦略（素案）について 

  ・別添資料に基づき、検討した。 

(4) その他 

  ・次回会議を１１月１３日（金）午前１０時とする旨周知された。 
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８ 主な意見 

(1) 傍聴人について 

(2) 会議録の署名委員について 

  ・特になし。 

(3) 第２期草加市版総合戦略（素案）について 

  ・基本目標１ 施策（１）の（３）において、埼玉りそな銀行とも創業支援事業で

連携しているので記載いただきたい。 

  ・すべての施策の柱にＳＤＧｓ１７番のパートナーシップを謳っているが、基本目

標１ 施策（１）の（２）においては、産業界単独ではできない、市役所でなけ

ればできないパートナーシップを作っていただきたい。 

  ・基本目標１ 施策（１）の（１）や（２）の指標における目標値は数値的に達成

が難しいのではないか。 

  ・基本目標３ 施策（１）の（２）に関して、子どもだけでなく高年者に対する取

組も考えていただきたい。 

  ・基本目標２の数値目標に希望出生率の向上とあるが、基準値から目標値まで同数

値のため、向上とは言わないのではないか。 

  ・基本目標３ 施策（３）の取組の方向性に防災施設・設備の整備とあるが、その

設備を備蓄する倉庫がないと聞く。実際に災害が起きたときに、避難所はあるが

その設備がないとの事態になるのではないか。 

  ・総合戦略をＷＥＢで公開する際、総合戦略内に総合振興計画や実施計画の記載が

あるが、その部分にリンクを貼れば、見る人がよく分かるのではないか。 

  ・基本目標２ 施策（１）の（２）については、受入人数を増やすことは非常にい

いことだが、何年後かに空き教室が増えるのではという懸念がある。 

  ・基本目標２ 施策（１）の（２）については、企業内保育などにもっと補助を出

すなど、もう少し充実した制度があればいい。 

  ・基本目標２ 施策（１）の（２）については、駐車場があれば自動車通勤の方の

需要が一定数あるのではないか。 

  ・基本目標２ 施策（１）の（２）については、民間事業者に協力を求めることに

なるが、定員数に足りない場合、経営が厳しいのではないか。 

 

(4) その他 

  ・特になし。 

 

９ 審議の概要 

詳細な会議録は、市役所情報コーナーで公開する。 

 

 


